

San Lorenzo Primero

MAGAZINE



ES EL EQUIPO DE ALMIRÓN

Tras una exigente pretemporada y con varias caras nuevas en el plantel, el DT busca imponer su idea y conseguir el primer triunfo en Boedo.

FUTSAL
FACUNDO RUSCICA

MANO A MANO
KAROL SEVILLA

TENIS
JULIETA ESTABLE

RED DE MEDIOS

La red de medios más importante de San Lorenzo de Almagro



LA CUERVERÍA

Jueves, de 20 a 21 hs.

AM 840 Radio Gral. Belgrano

¡19 años junto a San Lorenzo!

[La Cuerveria - Oficial](#) [@lacuerveria](#)

SanLorenzoPrimero

www.sanlorenzoprimero.com.ar [San Lorenzo Primero](#)

Semillero Azulgrana

¡12 años junto al Fútbol Infanto Juvenil del CASLA!

www.semilleroazulgrana.com.ar [Semillero Azulgrana TV](#)

SUMARIO

4 EL NUEVO SAN LORENZO

Con caras nuevas y luego de una exigente pretemporada en Brasil, Jorge Almirón apuesta a plasmar su sello en este 2019.

11 FACUNDO RUSCICA

El DT del futsal campeón se ilusiona con la próxima Copa Libertadores, la cual se podría jugar en Boedo.

16 CLÁSICO DE PEÑAS

En vísperas del clásico entre San Lorenzo y Huracán, los cuervos europeos jugaron el suyo ante los simpatizantes quemeros.

8 DIVISIÓN RESERVA

El Ciclón puntero puso en marcha otro año de ilusiones. Además, te contamos las nuevas estructuras en las divisiones Infanto Juveniles.

14 JULIETA ESTABLE

Capitana del equipo azulgrana de Tenis Femenino que se consagró campeón del Interclubes disputado en el Polideportivo Roberto Pando.

17 KAROL SEVILLA

En un mano a mano imperdible, la actriz mexicana protagonista de “Soy Luna” nos cuenta cómo nació su pasión por San Lorenzo.

EDITORIAL

Es un verdadero placer y un orgullo comenzar un nuevo año de trabajo con el acompañamiento incondicional de todos los Cuervos que, en 2018, convirtieron a “*San Lorenzo Primero Magazine*” en el medio gráfico por excelencia de la Institución azulgrana. Este aliciente nos reconforta y a la vez comprobar para seguir por el mismo camino y redoblar esfuerzos a la hora de comunicar todo el acontecer deportivo e institucional del Ciclón.

Es cierto que el 2018 no fue un buen año en el plano futbolístico, pero ahora se percibe que se hicieron los esfuerzos pertinentes para que Jorge Almirón y compañía puedan poner en marcha un proyecto ambicioso y lleno de esperanzas. El entrenador azulgrana armó su propio plantel profesional con una base de jugadores que ya venía militando en el primer equipo, agregó una dosis medida pero rendidora de juveniles (Andrés Herrera, Gianluca Ferrari, Manuel Insaurralde y Adolfo Gaich) y se dio el gusto de recibir a ocho refuerzos hasta el momento, en medio de un mercado difícil y sumamente competitivo. Todas las incorporaciones arribaron a Boedo de manera consensuada y gracias al esfuerzo de la comisión directiva que se propuso pelear seriamente la Copa Libertadores, potenciar la magra campaña en el plano local y ser protagonista en cualquiera de los otros torneos deportivos que se irán presentando a través del tiempo.

También será un año político, donde los socios tendrán la posibilidad de sacar sus propias conclusiones sobre la actual gestión de gobierno para luego votar por la continuidad de la gestión u optar por un cambio. Lo que sí está fuera de discusión es el apoyo incondicional del hincha de San Lorenzo, que seguirá latiendo como siempre. Lo demostró en el clásico de barrio ante Huracán, llenando de aliento el estadio Pedro Bidegain y lo repitió yendo a Florencio Varela, estableciendo así un vínculo sentimental que lo hace distinto al de cualquier equipo del mundo.

STAFF

Dirección General: Leonardo Espinosa y Cristian Paladino. **Redacción:** Cristian Paladino, Gustavo Albonico, Diego Paulich, Germán Caputo y Fabricio Smolar. **Edición:** Gustavo Albonico y Leonardo Espinosa. **Fotografía:** Matías Souto y RS Foto. **Edición de fotografía:** Ariel Amado. **Diseño:** Ariel Amado. **Impreso en:** Gráfica VisualOn.



EL NUEVO

SAN LORENZO



Cualquier cambio necesita tiempo. Una mudanza, un nuevo trabajo o la llegada de un entrenador distinto a un equipo de fútbol. Nada ni nadie está exento. Y en eso anda San Lorenzo. Porque es cierto que Jorge Almirón llegó dos meses antes de fin de año, pero él mismo reconoció necesitar días de trabajo y que esos cuatro partidos de fines de 2018 sirvieron más de evaluación que para tomarlos como el comienzo de algo nuevo.

Cualquier cambio necesita tiempo. Una mudanza, un nuevo trabajo o la llegada de un entrenador distinto a un equipo de fútbol. Nada ni nadie está exento. Y en eso anda San Lorenzo. Porque es cierto que Jorge Almirón llegó dos meses antes del final del año pasado, pero él mismo reconoció que necesitaría días de trabajo y que esos cuatro partidos de fines de 2018 sirvieron más de evaluación que para tomarlos como el comienzo de algo nuevo.

Recién ahora, luego de una pretemporada, corta pero productiva principalmente por el trabajo en la performance física del plantel, podrá empezar a hablarse del ciclo Almirón en Boedo.

Ya en el primer partido del año, ante Huracán, se vio una idea de juego completamente diferente. El 4-3-3 que tanto le gusta al técnico salió a la cancha y, con él, el equipo mostró posesión de pelota, búsqueda constante de juego por abajo, con salida desde el fondo y amplitud de la cancha. Laterales que pasan y se asocian con los extremos, zagueros jugando en mitad de cancha y la idea no negociable de someter al rival, incluso cuando te quedás con 10 injustamente en el primer tiempo. Ante Defensa esas cualidades no se potenciaron tanto, la derrota sobre la hora dolió, pero el Ciclón le jugó de igual a igual a un rival que mantiene una idea clara hace tiempo y en consecuencia está peleando el torneo. ¿Alcanza? No. Pero ilusiona...

EL MERCADO DE PASES

2.5 millones de dólares gastó San Lorenzo en los ocho refuerzos que se concretaron hasta el momento.



Para eso, claro, el DT pidió refuerzos en cantidad. Incluso priorizando sumar más caras nuevas que nombres rutilantes. Por eso los hinchas tuvieron que googlear a Loaiza, Torres y Rentería o confiar en que Román Martínez siga siendo un pibe a pesar de sus 35 años y la poca actividad que tuvo en el último tiempo.

EN BUSCA DEL LATERAL

Almirón pretende sumar a alguien en la izquierda de la defensa y al cierre de esta edición los dirigentes analizaban opciones para cumplir con el pedido.



“Quiero que haya competencia interna y para eso necesitamos tener dos jugadores por puesto”. Con esas palabras u otras parecidas, Almirón repitió el concepto en varias declaraciones públicas. Y los dirigentes le dieron el gusto: llegaron ocho futbolistas hasta el momento y el Ciclón tiene para armar dos equipos.

La otra buena es que ciertos futbolistas que terminaron el año pasado con nanas que no les permitieron jugar algunos partidos, hoy están enteros. Ver a Coloccini y Blandi con continuidad o apostar a la recuperación de Gonzalo o Belluschi, por ejemplo, es otra fichita para creer que el entrenador puede considerar refuerzos a ciertos apellidos pesados que ya estaban en el plantel. Hay una idea de juego que motiva y genera expectativas, pero los resultados y la posición en la tabla no ayudan. El fútbol es urgencia (muchas veces en exceso) y es difícil que sobre la paciencia. Hoy Almirón tiene el desafío de conseguir que San Lorenzo sea su equipo. Que juegue a su manera que tanto resultado le dio en Lanús. El tiempo dirá si lo consigue...

Diego Paulich

Foto: Ramiro Souto y Matías Souto



LOS EQUIPOS DE ALMIRÓN



Además cuenta con A. Rojas, Santiago González, Gaich, Insaurralde, entre otros.



¡40.000 GRACIAS!



@SanLorePrimero

DIVISIÓN RESERVA

LOS PUNTEROS PUSIERON EN MARCHA OTRO AÑO DE ILUSIONES



La División Reserva es el filtro que deben atravesar los juveniles de la cantera para cumplir el sueño de llegar a la Primera División de San Lorenzo. Es en este ámbito donde deben destacarse los talentos provenientes del Fútbol Juvenil para ganarse, en esta oportunidad, la admiración y confianza de Jorge Almirón.

El pasado 3 de enero de 2019, el plantel comandado por los entrenadores **Diego Monarriz** y **Fernando Cinto**, los preparadores físicos, **Damián Lanatta** y **Gastón Rojas**, junto a **Hugo Rubini** (entrenador de arqueros) puso en marcha la pretemporada con un entrenamiento matutino que tuvo la participación de 37 jugadores. Del listado, **Jonás Acevedo** (volante creativo – categoría 1997), **Emanuel Maciel** (volante central - categoría 1997)

y **Santiago González** (delantero - categoría 1999) fueron convocados por el cuerpo técnico profesional para participar de la pretemporada en Brasil; por su parte, **Vicente Chávez** (arquero - Categoría 1998), **José Vivanco** (defensor - Categoría 1998) y **Franco Moyano** (volante central - Categoría 1997) volvieron a sumarse al conjunto reservista, mientras que el delantero Germán Berterame fue cedido a préstamo a Patronato (ER). San Lorenzo viene trabajando satisfactoriamente, no sólo por liderar en la actualidad la Tabla General de la Superliga (36 puntos, producto de 11 victorias, 3 empates y 1 derrota), sino además por el estilo de juego y el rendimiento colectivo e individual de los protagonistas que viene sumando rodaje en la alta competencia.

PLANTEL DE RESERVA 2019



ARQUEROS

Franco Carretero (Cat. 1999), Vicente Chávez (Cat. 1998), Lautaro López Kaleniuk (Cat. 2001) y Francisco Rivadeneira (Cat. 2000).

DEFENSORES

Agustín Peralta Bauer (Cat. 2000), Miguel Rial (Cat. 1999), Lautaro Montoya (Cat. 1994), Máximo Masino (Cat. 2002), Elian Avalos (Cat. 2002), Gastón Hernández (Cat. 1998), Rodrigo Cavallera (Cat. 2000), Francisco Flores (Cat. 2002), Alejandro Molina (Cat. 1997), Matías Rapetti (Cat. 1998), Alan Asin (Cat. 2001), José Vivanco (Cat. 1998), Benjamín García (Cat. 2000) y Nicolás Fernández (Cat. 2000).

VOLANTES

Lucas Verón (Cat. 1999), Ignacio Vallejos (Cat. 2001), Nahuel Manzo (Cat. 1997), Matías Sosa (Cat. 2000), Siro Cabral (Cat. 2000), Franco Moyano (Cat. 1997), Agustín Martegani (Cat. 2000), Matías Palacios (Cat. 2002), Julián Palacios (Cat. 1999), Gonzalo Ríos (Cat. 1999), Luis Sequeira (Cat. 2003) y Alexis Sabella (Cat. 2001).

DELANTEROS

Laureano Cabral (Cat. 2000), Agustín Hausch (Cat. 2003), Alexander Díaz (Cat. 2000), Gonzalo Berterame (Cat. 1996), Francisco Galván (Cat. 1999), Mariano Peralta Bauer (Cat. 1998) y Facundo Monín (Cat. 1998).

ESTRUCTURA DEL FÚTBOL INFANTO JUVENIL TEMPORADA 2019



El Fútbol Infanto Juvenil puso en marcha un nuevo año de trabajo, cargado de expectativas e ilusiones. En esta oportunidad, con algunas modificaciones en la Coordinación, grilla de entrenadores y preparadores físicos. Coordinación General: Fernando Kuyumchoglu, Coordinador Alterno: Flavio Roca, Coordinador de Preparadores Físicos: Diego Cinello, Coordinación de Captación de Talentos: Víctor Arroyo.

4TA. DIVISIÓN - CAT. 1998/99 Y 2000

Alejandro Russo (DT)

Fernando Ventura (PF)

Entrenador de Arqueros: Hugo Rubini

5TA. DIVISIÓN - CAT. 2001

Leonardo Squadrone (DT)

Ariel Salvoch (PF)

Entrenador de Arqueros: Hugo Rubini

6TA. DIVISIÓN - CAT. 2002

Martín Di Diego (DT)

Mauricio Rojas (PF)

Entrenador de Arqueros: Hugo Rubini

7MA. DIVISIÓN - CAT. 2003

Flavio Roca (DT)

Ricardo Lazbal (AC)

Fernando Armeno (PF)

Entrenador de Arqueros: Daniel Rui

8VA. DIVISIÓN - CAT. 2004

Claudio Viscovich (DT)

Javier Netto (AC)

Diego Abelando (PF)

Entrenador de Arqueros: Daniel Rui

9NA. DIVISIÓN - CAT. 2005

Rubén Rossi (DT)

Diego Alvarez (AC)

Javier Godoy (PF)

Entrenador de Arqueros: Daniel Rui



DIEGO ABELANDO, CLAUDIO VISCOVICH Y JAVIER NETTO EN PLENA PRETEMPORADA.

FÚTBOL INFANTIL AFA

Flavio Roca (Coordinación)

Fernando Armeno (Coordinación Preparación Física)

Ramiro Pizarro (Coordinación de Liga y Captación de Talentos)

CAT. 2006

Fabián Mazza (DT)

Gustavo Minervino (AC)

Federico Zoccoli (PF)

CAT. 2007

Gonzalo Gil (DT)

Facundo Ruscica (AC)

Manuel Teijeiro (PF)

CAT. 2008

Mauro Riente (DT)

Matías Páez (AC)

Matías Rebellado (PF)

CAT. 2009

Hugo Pedrosa (DT)

Matías Páez (AC)

Matías Lema (PF)

CAT. 2004

Claudio Viscovich (DT)

Javier Netto (AC)

Diego Abelando (PF)

Entrenador de Arqueros: Daniel Rui

CAT. 2005

Rubén Rossi (DT)

Diego Alvarez (AC)

Javier Godoy (PF)

Entrenador de Arqueros: Daniel Rui

FÚTBOL INFANTIL LIGA METROPOLITANA

CAT. 2006

Fabián Mazza (DT)

Gustavo Minervino (AC)

Federico Zoccoli (PF)

CAT. 2007

Gonzalo Gil (DT)

Facundo Ruscica (AC)

Manuel Teijeiro (PF)

CAT. 2008

Mauro Riente (DT)

Matías Páez (AC)

Matías Rebellado (PF)

CAT. 2009

Hugo Pedrosa (DT)

Matías Páez (AC)

Matías Lema (PF)

CAT. 2010

Christian Vaccaro (DT)

Iñaki Bilbao (PF)

CAT. 2011

Gabriel Gil (DT)

Iñaki Bilbao, Matías Rebellado

y Matías Lema (PF)

CAT. 2013 (SIN COMPETENCIA)

José Rojas (DT)

Matías Rebellado y

Matías Lema (PF)

Entrenadores de Arqueros: Nicolás Xicoy y Agustín Irusta

Cristian Paladino

FACUNDO RUSCICA

“OJALÁ PODAMOS DISPUTAR LA PRÓXIMA COPA LIBERTADORES EN BOEDO”

Facundo Ruscica es un amante del futsal, vive día y noche pensando en la redonda, y reconoce que tanto él como su equipo de trabajo están atentos hasta en el más mínimo detalle para lograr los objetivos propuestos. “Llegar a San Lorenzo fue un paso importante en mi carrera, pero en aquel momento nadie me garantizaba tener este presente tan exitoso”, deslizó, entre sus primeras palabras a “San Lorenzo Primero”

- **¿Qué imaginabas antes de llegar al club?**

En principio veía que Bruno Calabria (dirigente de la disciplina) venía haciendo un gran trabajo. La estructura fue creciendo, pese a que, desde 2006 a esta parte pasaron momentos duros como pelear el descenso. Yo tenía muchas ganas de venir.

- **Siempre hablás de la importancia de la hinchada, ¿qué tiene de diferente a las demás?**

Nos enamoramos de la gente una vez que empezamos a jugar en el Pando. Generamos un vínculo muy importante que se nota cada vez que jugamos de local. Nos dan un plus muy importante, alientan de una manera descomunal y se genera una energía especial.

- **¿Sienten que cuándo terminó la fase regular sacaron ventaja al saber que iban a definir siempre de local?**

Sin dudas, más aún en un torneo con playoffs donde jugar en casa resulta importante. Fue un factor diferencial para nosotros y por suerte se nos dio. Al final parecían hinchas todos los jugadores, cantaban al finalizar cada partido, en los viajes...

- **Permanentemente marcás la importancia que tuvieron Stazzzone y Quintairos en todo el proceso...**

Los conocía de enfrentarlos, sabía que su sentimiento para con el club siempre fue genuino. Ambos habían conseguidos logros importantes. Uno fue campeón del mundo (Damián) y otro se había consagrado con Boca (Quintairos). Pero les quedaba la cuenta pendiente de levantar un título con el club de sus amores. Me di cuenta que iban a poner el objetivo grupal por delante de todo. Eso hizo que todo sea mucho más fácil. A todo esto, sumo al cuerpo técnico, médico y al manager que jugaron un papel fundamental. El 2018 va a quedar en nuestros corazones para siempre y no lo vamos a olvidar más.

- **¿En qué momento de la temporada sufriste más?**

¡El momento más difícil fue con Boca! No estábamos bien des- de lo futbolístico ni nos sentíamos capacitados en ese momen-



to para dar vuelta el resultado. Supimos confiar en el equipo, mostramos madurez. La gente jugó un partido aparte, lo sentimos nosotros y te puedo asegurar que el rival también.

- **Justamente, el rival a vencer era Boca...**

Sí, porque si vas a la lógica, el mayor presupuesto por plantel era el de ellos. Venían de ser los últimos campeones en la liga.

- **Tenés una faceta como buscador de talentos, ¿es cierto?**

Fue en mi etapa en Pinocho (2014). No teníamos un gran presupuesto y tuvimos que ampliar nuestra visión para poder ser competitivos. Fue una experiencia altamente positiva, ya que descubrimos talentos como el de Eduardo Villalba, que hoy integra nuestro plantel. Uno de nuestros objetivos en San Lorenzo es poder generar algo similar, ojalá podamos.

- **Existe la posibilidad de que la sede de la próxima Copa Libertadores sea el Roberto Pando. ¿Qué te genera eso?**

Sería hermoso, tenemos un estadio y una logística acorde para poder albergar una competencia de esta envergadura.

- **¿Con qué soñás a nivel personal en el futuro?**

Hoy mi cabeza está acá. Estoy muy motivado con la Copa del año que viene. Por supuesto, a futuro, me gustaría dirigir alguna selección, ese sería un lindo paso dentro de mi carrera.

Fabricio Smolar

CABAÑAS ESPERA
muelle 502

SOCIOS E HINCHAS DE SAN LORENZO IMPORTANTE DESCUENTO

@cabespera502 Espera502 11 3642 4849
 <http://www.espera502.com.ar> Cabañas Espera 502 Delta del Tigre



Asesoramiento Contable, Impositivo y de Gestión

estudioapex@hotmail.com
Lunes a viernes, de 10 a 16 h.
M. Maza 3195 - Lanús O. (1824)

SPIEDO • COCINA
Go!
CAFÉ

DELIVERY SIN CARGO

SARMIENTO 2015 - 4951.0949/0910/1196
LUNES A SÁBADO, DE 7 A 24

GODELIVERYBSAS@GMAIL.COM

GODELIVERYBSAS GODELIVERYOK

SOYDEBOEDO
SHOP

SOYDEBOEDOSHOP **SOYDEBOEDO** **WWW.SOYDEBOEDO.COM.AR**

Mc Gregor
La ropa más famosa del Mundo

¡6 pagos sin interés con tarjeta!

Abierto de lunes a sábados

Av. Mitre 1044 - Avellaneda
011 - 4222 9787

RESCIA
Taller integral del automotor

Las Casas 3929 - Capital Federal
Tel.: 4923-1360 - Mail: asociadosrescia@gmail.com



José Ignacio Rucci 3867 - Isidro Casanova
011 4694-5098 | 011 1537260291
autopartesicsa@gmail.com | info@bujesicsa.com.ar
www.autopartesicsa.com.ar



El Santo
EVENTOS & CATERING

011-4931-2444
Av. San Juan 3545 | 24 de Noviembre 832 - CABA
www.elsantocatering.com.ar
info@elsantocatering.com.ar
[/cateringelsanto](https://facebook.com/cateringelsanto)

JULIETA ESTABLE

“ESTÁBAMOS MENTALIZADAS EN DEFENDER EL TÍTULO”



El 2018 fue un año de coronación en diferentes deportes azulgranas y el tenis de San Lorenzo no fue la excepción ya que el equipo femenino se consagró campeón del torneo Interclubes en el Polideportivo de Boedo “Roberto Pando”, ratificando el título obtenido en la temporada 2017 y luego de 64 años de sequía en la actividad. Para referirnos a tal conquista dialogamos con Julieta Estable, capitana y emblema del equipo femenino, quien reconoció que la “Copa Ibupirac” tuvo una convocatoria tal a una serie de Fed Cup y que espera que sea el puntapié para que la Asociación Argentina de Tenis le dé la importancia merecida al tenis nacional.

- El año pasado ya habían cortado una racha sin títulos y este año lo ratificaron defendiendo los colores de San Lorenzo. Vos fuiste partícipe de ambas conquistas, ¿tuvo algo de especial este nuevo certamen?

¡Fue increíble jugar en Boedo! La verdad que nunca se vivió algo de tal magnitud en cuanto a la organización, todo fue muy bueno. El nivel de la cancha estuvo a la altura de los torneos más importantes del mundo, y el marco fue algo que me llamó mucho la atención, fue algo inolvidable para cada uno de no-

sotros. Aprovecho para agradecer a cada uno de los sponsor, en especial La Santé, por todo lo que hace por el tenis.

- Se dio la rápida eliminación del equipo masculino, ¿les generó más presión?

Si la verdad que sí, claramente no esperábamos que perdieran en semis. Eso demuestra que el nivel año tras año va aumentando y no te podés relajar. Por nuestra parte estábamos mentalizadas en defender el título, siempre tuvimos eso como principal objetivo.

- ¿Pensaste qué en algún momento se les podía escapar?

No, siempre confiamos en la unión de grupo y en el nivel que podíamos brindar. Obviamente que hay que jugar cada partido porque podemos ganar como perder. Pero siempre, en las formaciones que usamos, estuvimos todas de acuerdo. El convenimiento colectivo fue una de las principales fortalezas.

- ¿Cuál es el rival que históricamente te cuesta enfrentar?

Me cuesta mucho y es especial jugar contra el Lawn Tenis porque los representé durante seis años en el Interclubes. Necesito abstraerme del contexto para que no me afecte en mi juego.

- ¿Cómo te sentiste en tu rol de jugadora, capitana e hincha? Fue increíble, me tocó todo junto, y como digo siempre, de todo se aprende. Era mi primera vez sentada en la cancha como capitana. A las jugadoras les sirvieron mis consejos y palabras, estando de afuera se ve el partido con mayor claridad, y ayuda a evitar miedos y nervios. Y si a esto le sumo que soy cadera, ¡salió todo según lo esperado! (Risas)

- ¿Con qué momento del certamen te quedás?

Sin dudas con la final. Fue como haber jugado una Fed Cup. Por el ambiente que había, las comodidades que tuvimos y el respeto por parte de todos. Es algo que hace muchos años atrás era impensado.

- ¿Crees qué la AAT tiene que ver esto como un puntapié para darle más impulso al tenis nacional?

Sí, obvio, sin dudas. Demostramos que si queremos podemos dar mucho más de lo que venimos acostumbrados como organización. Pero tiene que ser algo en conjunto, tirando todas para el mismo lado para seguir creciendo. Algo que considero que está ocurriendo, por suerte.

- ¿Un sueño para el 2019?

Quiero seguir creciendo y trabajando duro. Considero que lo demás, el ranking y los resultados vienen a consecuencia de lo que uno da en el día a día.

Fabricio Smolar

Foto: Ramiro Souto



Siempre junto al Ciclón !!!

DIVISIÓN GRAN FORMATO

GIGANTOGRAFÍAS

GRÁFICA VEHICULAR

CORPOREOS

DIVISIÓN OFFSET

FOLLETERÍA

REVISTAS

TARJETAS

CAR WRAPPING

ORACAL 3M



Visualon Graphics

graficavisualon@gmail.com



DISTRIBUIDORA RAG
GEGUNDEZ HERMANOS



AV. LARRAZABAL 4138/46 CABA

TEL. 4601-3690

distribuidorarag@gmail.com

CLÁSICO DE PEÑAS ACÁ Y EN EUROPA



Las peñas de San Lorenzo y Huracán del Viejo Continente se juntaron en Barcelona para jugar un partido de fútbol en la previa del clásico y fue una fiesta. ¡Golazo!

Allá, del otro lado del Atlántico, entre el Barrio Gótico y la Sagrada Familia, no debutaba el Turco Mohamed ni tampoco estaban puestos los ojos en Fernando Monetti ni en el desconocido Raúl Loaiza. Pero, de todas maneras, en el corazón de Barcelona, también se jugó el clásico de barrio más grande del mundo...

Sí, es que los Cuervos de Catalunya y Quemeros por el Mundo, peñas europeas de San Lorenzo y Huracán, organizaron para jugar un fulbito en la previa del duelo en el Pedro Bidegain y sacar a la luz lo más lindo del folklore futbolero.

Con hinchadas, gorro, bandera y vincha; también con algún kilito de más y sin la pretemporada híper exigente que programó Jorge Almirón y su cuerpo técnico en Brasil, los muchachos corrieron atrás de la pelota y se divirtieron a lo grande.

El resultado fue a favor de los del Ciclón, con la chapa de la paternidad como estandarte. Pero lo cierto es que el 16 - 2 (los cuervos corrían con ventaja porque su equipo lleva casi 10 años jugando campeonatos en el Viejo Continente, mientras que el rival se armó para disputar el amistoso con aires de derby porteño) fue anecdótico.



MIEMBROS DE LA PEÑA CUERVA DE BARCELONA EN EL CLÁSICO.

Lo importante fue que entre los fanas de los dos equipos, que viven la pasión a miles de kilómetros de distancia sin perder ni un poquito del amor por los colores, se vivió una jornada de fiesta, alegría y buena onda. ¡Cracks!

Diego Paulich

MANO A MANO

KAROL SEVILLA

La actriz y cantante mexicana llegó en 2015 al país para protagonizar la serie “*Soy Luna*”. A sus 19 años y con una carrera en pleno ascenso, la exitosa artista revela los orígenes y el día a día en su relación con San Lorenzo que se volvió su pasión dentro del fútbol argentino.



- ¿Cómo te hiciste hincha de San Lorenzo?

Por medio de mi amigo Dario Coronel que es un enfermo de San Lorenzo. La primera vez que llegué a Argentina y tuve un día libre Darío me propuso ir a ver un partido y le dije que sí. Para mí era genial y divertida la idea de conocer una cancha de Argentina porque en México no somos tan apasionados por el fútbol. Cuando vi cómo cantaban los hinchas y alentaban al equipo lo sentí como un amor incondicional, así decidí volverme cuerva.

- ¿Y cómo empezó tu carrera como cantante?

Comencé a cantar a los seis años. Tomé clases de canto, actuación, baile y comedia musical.

- ¿Cuál fue el momento más emocionante que pasaste con San Lorenzo ?

Sin dudas fue cuando me permitieron estar en la manga durante la salida de los jugadores. Estuve con el Pipi Romagnoli y con Sebastián Torrico, Fue muy emocionante verlos en persona.

- ¿Y la mayor tristeza?

Me enojo y me pongo triste cuando San Lorenzo pierde los partidos, ¡la paso muy mal!

- ¿Sos de ir a la cancha?

Cada vez que puedo, aunque con las giras estoy de aquí para allá. El primer partido al que fui fue justo contra Huracán y ganamos, por eso ese partido es tan especial para mí. (Foto de abajo)





- **¿Qué deporte te gusta practicar?**

Me gusta mucho la natación y el fútbol, aunque jugando soy pésima porque le pego más a la gente que a la pelota, ¡ja!.

- **¿Qué significa San Lorenzo para vos?**

Pura pasión, amor, respeto, admiración.

- **¿A qué jugador te gustaría ver con la del Ciclón?**

Sin dudas a Lionel Messi me gustaría verlo con la azulgrana, ¿imposible? ¡Jaja!

- **¿Tenés algún sueño relacionado con San Lorenzo?**

Me gustaría festejar un cumpleaños y que vayan todos los jugadores, eso sin dudas sería un sueño.

"Cuando vi cómo cantaban los hinchas y aleataban al equipo lo sentí como un amor incondicional, así decidí volverme cuerva".

- **¿Creés en la vuelta a Boedo?**

Obviamente, le están metiendo mucha garra y sé que se puede conseguir. Boedo es nuestro barrio y hay que volver sí o sí.

- **¿Alguna anécdota que tengas en tu vida como sanlorencista?**

Cuando empecé a seguir al equipo todos me nombraban al Pipi y me terminé volviendo fan de él, recuerdo que le pedí a mi amigo que me ayudara a conocerlo. Justamente a la hija de Romagnoli le gustaba la serie en la que yo actúo y también quería conocerme. Entonces él nos invitó a la casa, conocí a su hija, pero me sentí súper nerviosa por encontrarme con él. Nos cebó mate, nos sacamos una foto, ¡cuánta felicidad!



KAROL Y SU MAMÁ, JUNTO A SU MANAGER, SU MUJER Y SUS HIJOS.

- **¿Contra qué rival no queres que pierda nunca San Lorenzo?**

No quiero perder con ninguno, pero si tengo que elegir uno es Boca Juniors.

Germán Caputo

Fotos: Ramiro Souto



VIVIR EL CONFORT, EN MEDIO DE LA SELVA MISIONERA.

El confort y la naturaleza
se combinan con armonía en el ambiente del
Mercure Iguazú Hotel Irú, situado en la Selva Iryapú.
Animate a disfrutar de una experiencia única.

Mercure
IGUAZÚ | HOTEL IRÚ
★★★★★



La Santé

Farmacia & Perfumería

 **COMPRÁ ONLINE**

WWW.FARMACIASLASANTE.COM.AR

SUCURSALES

LA SANTÉ 1

Av Scalabrini Ortiz 328
Villa Crespo
Tel: 4854-7395

LA SANTÉ 2

J. M. Moreno 690
Caballito
Tel: 4922-7346

LA SANTÉ 3

Av. Caseros 2980
P. Patricios
Tel: 4912-2893

LA SANTÉ 4

Av. Caseros 2657
P. Patricios
Tel: 4308-5348

LA SANTÉ 5

Av. Caseros 1990
P. Patricios
Tel: 4363-2400

LA SANTÉ 6

Av. Caseros 1902
P. Patricios
Tel: 4304-6813

LA SANTÉ 7

M. T. Alvear 2408
B. Norte
Tel: 4962-2442

LA SANTÉ 8

Av. Rivadavia 5892
Caballito
Tel: 4431-3107

LA SANTÉ 9

Elcano 3380
Colegiales
Tel: 2068-6422

LA SANTÉ 10

J. P. Varela 4720
Devoto
Tel: 4566-2253

LA SANTÉ 11

Salguero 3212. PB. Local 2
Palermo
Tel: 5777-6739

LA SANTÉ 12

Colombia 1152
Pacheco - Tigre
Tel: 5552-0734

LA SANTÉ 13

Av. Córdoba 3199
Palermo
Tel: 4961-4917

LA SANTÉ 14

Av. Rivadavia 11552
Liniers
Tel: 4641-0055

LA SANTÉ 15

Av. Nazca 1120
Flores
Tel: 4611-0233